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DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 2 DEL 

22.02.2012. 

 

Sindaco:”Voi sapete bene, anche perché la materia l’abbiamo trattata recentemente, che 
noi siamo legati da un rapporto di stretta collaborazione - per la verità si è trattato della 
costituzione di un Corpo di Polizia Locale - con il Comune di Rodigo ed è questa una 
gestione convenzionata, che durerà sino alla fine del 2014. Recentemente, il Comune di 
Borgoforte, con una lettera datata 3 febbraio 2012, ha dichiarato il proprio interesse a 
potere a sua volta convenzionarsi con i nostri due Comuni di Curtatone e di Rodigo. Dopo 
questa lettera, c’è stato un incontro dei Sindaci – il giorno 14 – e in quella circostanza i 3 
Sindaci, non soltanto hanno deciso l’accettazione di questa richiesta presentata da 
Borgoforte, ma hanno anche stabilito insieme di proporre questa variazione ai Consigli 
Comunali e di consentire la partecipazione del Comune di Borgoforte alla nostra 
Convenzione, per un periodo sperimentale di 1 anno (dal 01/04/2012 al 31/03/2013) e così 
facendo, avremo un unico Corpo di Polizia Locale denominato “Polizia Locale di 
Curtatone, Rodigo e Borgoforte”. Il Comune di Borgoforte è entrato esattamente alle 
medesime condizioni e in buona sostanza ha aderito a questa Convenzione che abbiamo 
già avuto modo di approfondire (ma se è il caso possiamo anche ritornare su alcuni 
passaggi) e non ci sono variazioni significative a parte 2: 1) l’inserimento di Borgoforte per 
questo periodo sperimentale, che sarà distinto in 2 fasi (il primo semestre fino al 30 di 
settembre – la vera e propria sperimentazione – poi, dal 1° ottobre la possibilità – anche 
perché la legge lo consente – di avere non soltanto la gestione unica, ma un'unica 
funzione di Polizia Locale affidata al Comandante Colli; 2) la possibilità, dopo le valutazioni 
che verranno fatte soprattutto dal Comandante, di nominare eventualmente un 
Vicecomandante, anche perché, esiste una seconda figura di ufficiale nella persona che 
oggi coordina il lavoro degli agenti di Borgoforte (là sono 2 gli agenti)………….Per il resto 
direi che, nella forma ed anche nella sostanza, si tratta semplicemente di un’adesione che 
interessa anche a noi, perché abbiamo visto che mettendo insieme le forze ci sono effetti 
positivi anche per il Comune di Curtatone…..La nostra valutazione è quindi positiva. 
Riteniamo, che aumentare l’organico del personale, soprattutto verso aree che sono con 
noi omogenee e contigue, potrà continuare a dare, in termini di controllo del territorio, di 
pattugliamento, di assunzione d’informazioni ecc, risultati più che soddisfacenti! Questa 
proposta, che noi stasera vi sottoponiamo evidentemente – lo dico perché è il primo 
quesito a cui si può pensare – non collide con il fatto che nel frattempo,stiamo facendo un 
ragionamento un po’ più compiuto e convinto (di natura molto pratica) anche con i Comuni 
della Grande Mantova, e a questo proposito il giorno 5 marzo  ospiteremo qui un incontro, 
perché vedremo di “dare gambe” ad un Progetto molto concreto, che prevede di dare una 
forma di collaborazione fra le Polizie Locali (fra cui quindi la nostra, ovvero Curtatone, 
Rodigo e Borgoforte) e gli altri Comuni confinanti con Mantova ed il Comune di Mantova. 
Queste sono due iniziative che si  integrano fra loro. 
Credo che in ultima analisi, queste sono le cose fondamentali, se però, ci sono dei quesiti 
riguardanti i dati che sono emersi – ricordo che in uno degli ultimi dibattiti il Capogruppo 
Gelati chiedeva qualche delucidazione – li possiamo vedere anche questa sera. 
E’ aperta la discussione………….” 
Maffezzoli:”Siamo completamente favorevoli a questo progetto, perché quando si parla di 
sicurezza qualsiasi tipo di sinergia può essere utile. Faccio però presente, che il territorio 
di Borgoforte ha solo 2 vigili ed un territorio molto esteso, quindi,  in teoria (Rodigo non so 
quanti vigili abbia….saranno 3 o 4, mentre noi ne abbiamo 8) sarà un bel compito per il 
nostro Comandante Colli al quale auguro fin da adesso buon lavoro, per potere esercitare 
la vigilanza su questi territori in modo abbastanza capillare, perché penso che sia proprio 
quello che si aspetta la nostra popolazione alla luce dei quotidiani arrembaggi alle 
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abitazioni ed ai patrimoni….Quindi, credo e voglio sperare che quest’unione di forze di 
polizia porti a quegli obiettivi che tutti noi ci auguriamo. 
Quindi, noi non abbiamo nulla da eccepire e siamo favorevoli, questa è la nostra 
dichiarazione di voto e non abbiamo altro da aggiungere e non vogliamo nemmeno 
discutere delle statistiche, perché sappiamo già che sono andate a buon fine….Ora, che il 
territorio da vigilare si è allargato notevolmente la palla passa al Comandante 
Colli…Quindi ben venga quest’accordo e magari lo si allargasse anche all’interland della 
Grande Mantova, perché la gente non ne può più di tutti questi attentati alla persona ed al 
patrimonio! Mi auguro poi, che, qualora si scoprissero eventuali colpevoli la giustizia faccia 
veramente il suo corso……….altrimenti è come buttare il sale quanto il ghiaccio si è ormai 
sciolto!” 
Sindaco:”Bene…grazie. Altri?.......Gelati” 
Gelati:”Se i risultati sono buoni, io ovviamente sono felice. L’unione fa la forza ed 
evidentemente, unendo le forze dei 3 Comuni - Curtatone, Rodigo e Borgoforte – i risultati 
ci sono e ci saranno…………Le perplessità che avevo quando è stato proposto il binomio 
Curtatone – Rodigo, pensavo ad esperienze passate, fatte da altri Comuni e andate 
abbastanza male, ma evidentemente in quei casi le cose non sono state fatte come 
dovevano essere fatte! E’ molto importante, che il “bastone del Comando” sia del nostro 
Comandante Colli……………Quindi il tutto è positivo e sono d’accordo ! 
Per quanto poi riguarda il territorio di Borgoforte, che conosco bene quasi come quello di 
Curtatone, certamente, ci sono molte frazioni, però c’è anche molta campagna e per 
questo il compito dei vigili dovrebbe essere un po’ meno problematico………Avremo forse 
qualche problema in più se ci fossimo alleati con Virgilio, perché lì ci sono dei problemi 
molto più grossi dei nostri! Grazie” 
Vincenti:”Salutiamo anche noi con molto favore, questa collaborazione o meglio questa 
sinergia che si verrà a creare….ma colgo anche l’occasione per sottolineare l’interesse nei 
confronti della nostro Corpo di Polizia Municipale capeggiato dal Comandante Cristiano 
Colli….Quindi io penso appunto, che più che una collaborazione, sarà sicuramente una 
sinergia che produrrà poi dei risultati positivi sulla cittadinanza.” 
Sindaco:”Bene, altri?............Nessuno. Allora mettiamo in votazione, con 2 precisazioni: 1) 
gli standard qualitativi del Corpo di Polizia Locale Curtatone – Rodigo – Borgoforte sono 
quelli del nostro Corpo, quindi tutti i Comuni si sono adattati a questi standard (ad esempio 
in tema di servizi armati: non si può immaginare che un Corpo sia armato mentre l’altro 
Corpo invece  non lo sia; così pure per quanto riguarda l’estensione dell’orario: noi 
prevediamo pattugliamenti sino alle 10 di sera e quest’anno – come abbiamo già fatto in 
passato – attiveremo dei meccanismi per un certo tipo di vigilanza notturna dalle 24,00 alle 
6,00 del mattino); 2) c’è un dato in controtendenza che penso derivi molto dall’impegno 
che abbiamo profuso: i furti nel 2011 sul 2010 sono diminuiti del 12%! In cifra assoluta i 
furti sono passati da 287 a 256! Il dato è significativo, perché mentre in Provincia 
l’emergenza furti tende notevolmente ad aumentare, da noi invece -  attraverso, credo, 
tutte quelle azioni che abbiamo messo in campo che hanno come perno la nostra Polizia 
Locale – tendono a diminuire…Questo quadro, io credo che qualche risultato l’abbia 
prodotto…. Il primo, quello dei furti, speriamo che sia un trend e non un dato episodico.” 


